
 

   

 

 

６月分                             №９ 

件 名  リニア中央新幹線について 

受付日 令和４年６月２３日 

ご意見・ご提案

の概要 

リニア中央新幹線は、岐阜から東京に行くのに乗換

が増え、大変不便になる。また、未だ新幹線の無人運

転の国家安全基準が定まっておらず、料金も現行に上

乗せする予定で高くなり、燃料も車輪型に比べ 3倍

となるため CO2ゼロ対策に反する。 

 岐阜の方には利点が無く、不利益ばかりであり、岐

阜県の意見を「車輪型新幹線で諏訪を通ること」にま

とめてほしい。 

 

県の考え方 

 

リニア中央新幹線の建設は、国家的プロジェクトで

あり、超電導リニア技術の活用や南アルプスを通る現

行ルートは、様々な検討を重ね、沿線地域の方々に対

して説明も行ったうえで、採用が決定されたものと承

知しております。 

リニアの建設に向けていろいろな課題があると思い

ますが、プロジェクトの当事者であるＪＲ東海のほ

か、国や沿線都府県など関係者が連携して、丁寧に解

決して事業を進めていく必要があると考えます。 
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